



## 春はすぐそこまで！



先週末、静岡県伊豆半島南部の河津町では、早咲きの河津桜が見頃を迎えたということで、多くの人でにぎわったようです。テレビのニュースなどで、その様子をご覧になった方もいらっしゃることでしょう。訪れた方々は、鮮やかなピンク色に染まった並木の下を歩き、春の到来を喜んでいるかのようでした。関東地方の桜（ソメイヨシノが多いでしょうか）の開花はまだまだ先ですが、本校の桜はすでに小さな芽をたくさんつけています。寒さ厳しい中ではありますが、少しずつ春を迎える準備が進んでいることを嬉しく思います。

子どもたちも、ある意味同様かと思えます。4月の進学・進級（春）に向けて、少しずつ、ですが着々とその準備を進めています。その姿に、心からエールをおくります！保護者の皆様におかれましては、変わらぬご理解・ご協力の程を、よろしくお願いいたします。

## 卒業式でのマスク着用について



1月27日及び2月10日の日本政府による新型コロナウイルス感染症対策本部決定を踏まえ、文部科学省から「卒業式におけるマスクの取扱いに関する基本的な考え方について」という通知が示されました。このことに関連して、2月17日に千葉県の熊谷俊人知事からも「マスクの着用は個人の判断に委ねる」との方針が示されています。また、昨日の20日には、すくすくメールで、柏市の太田和美市長・田牧徹教育長連名にて「卒園式・卒業式から始める表情が見える日常へ」という方針が示されました。

柏市立各小学校は、3月17日に卒業式を挙行いたします。本校での方針は、以下の通りです。

### ●感染対策

式場（体育館）の換気：ドアや窓を可能な限り開放します。

密を避ける：保護者等は各ご家庭2名までとし、来賓の方々は参列しません。

基本的に着席にてご出席いただき、座席位置を記録しておきます。

健康観察等：発熱他、普段と異なる症状のある場合は、出席をお控えいただけます。

健康チェックシート（事前配付）をご提出いただきます。

### ●マスク着用

各自、各ご家庭でのご判断に委ねます。

### ●その他

基礎疾患などの健康上の理由、感染への不安など、様々なことからマスク着用を続ける方もいらっしゃいます。マスク着用の有無による差別・偏見等が無いように留意してまいります。



## 学びの場を守るために・・・



卒業式以外の学校教育活動においても、3月13日からは、マスクの着用については各ご家庭の判断に委ねることとなります。

しかしながら、このことは、学校内にウイルスがまん延していないことが前提です。引き続き、体調がすぐれない場合は、登校をお控えいただけますように、ご配慮の程お願いいたします。